

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

道路は危険な場所です
交通事故は、他人事ではありません

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命

～見落とすな！ 歩行者・自転車、巻き込み注意～
進行方向をよく視る！
確認してから、ハンドル操作！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

富良野 ゆるやかなカーブ バイクと乗用車が衝突 バイクの高齢男性死亡

◇『カーブ』の手前は・・・十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

2022/7/16(土) 8:01

15日 昼12時半すぎ、富良野市西麓郷付近の道道で、バイクと前から来た乗用車が衝突しました。この事故で、バイクに乗っていた高齢男性が病院に運ばれましたが、死亡しました。また、乗用車に乗っていた女性が顔を切るけがをしました。現場は片側1車線のゆるやかなカーブで、警察が事故の詳しい原因を調べています。

信号のない交差点 右折車にはねられ 横断歩道歩行中の83歳男性死亡 車運転の男性逮捕

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇
◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇
◇必ず、徐行で右折しましょう◇

2022/7/14(木) 20:51

14日 午前9時10分ごろ、神奈川県の信号機のない丁字路交差点で、横断歩道を歩いて渡っていた男性(83)が右折の乗用車にはねられ、搬送先の病院で死亡が確認された。警察は同日、自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)の疑いで、乗用車を運転していた男性(65)を現行犯逮捕した。警察は容疑を同致死に切り替えて調べる。

信号交差点 右折の乗用車と 対向直進のトラックが衝突、3人重軽傷

◇対向車線に右折車がいるのに◇
◇黄色から赤に変わりばなで突っ込んでくる車があります、注意しましょう◇
◇必ず、徐行で右折しましょう◇

2022/7/15(金) 19:01

15日 午前10時半頃、神奈川県の信号交差点で、右折しようとした乗用車と対向から直進してきたトラックが衝突しました。この事故で、乗用車に乗っていた男女2人が壊れた車の中に30分ほど閉じ込められ、男性は頭を縫う大ケガを、女性は骨折したということです。トラックを運転していた70代の男性もケガをしましたが、3人は、いずれも命に別状はないということです。